

Tras sus controvertidos trabajos anteriores como director —“Apocalypto”, “La Pasión de Cristo”—el actor, director y productor estadounidense de origen australiano acaba de presentar “Hacksaw Ridge”, una historia épica real, de temática cristiana.



(EEUU, 03/10/2016) Mel Gibson ha vuelto a dirigir una película épica, de temática cristiana. Tras su controvertida “La Pasión de Cristo” (2004), el actor y director estadounidense de origen

australiano, acaba de presentar en el 73º Festival de Cine de Venecia su última película: “Hacksaw Ridge”.

[“Hacksaw Ridge”](#) , es una película basada en una historia real acontecida durante la Segunda Guerra Mundial: la de un soldado, que por su conciencia cristiana pacifista llegó a ser objeto de todo tipo de presiones y vejaciones pero que, finalmente, por su valor y arrojo salvando vidas en el campo de batalla —sin disparar ni portar jamás un arma— se convirtió en **el primer objetor de conciencia en la historia de los EEUU en recibir la Medalla de Honor del Congreso**

.

## **DIEZ MINUTOS DE APLAUSOS**

El estreno mundial de esta producción recibió al parecer una acogida muy positiva en el LXXIII Festival de Venecia. Según el portal Deadline Hollywood, **al terminar la proyección de la película los aplausos del público duraron 10 minutos**

. La película está siendo promocionada como un trabajo con **opciones a los premios Oscar**

.

## **SINÓPSIS**

“Hacksaw Ridge”, cuenta la historia de **Desmond Doss** T (Andrew Garfield), el héroe de guerra que recibió una medalla de honor después de salvar a decenas de soldados heridos durante la batalla de Okinawa en la Segunda Guerra Mundial.

